

**NOTA KESEPAHAMAN BERSAMA
ANTARA
DEWAN PERS DAN UNIVERSITAS GADJAH MADA
TENTANG
PENDIDIKAN DAN PENGEMBANGAN KEHIDUPAN PERS**

**Nomor: 10/DP/MoU/XII/2019
Nomor: 7163/UN1.P/DIT-KAUI/DN/2019**

Dengan rahmat Tuhan Yang Maha Esa serta dilandasi oleh keinginan bersama untuk saling mendukung dalam pelaksanaan pembangunan Bangsa dan Negara Republik Indonesia, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

- I. **Prof. Dr. Ir. H. Mohammad NUH, D.E.A., Ketua Dewan Pers**, yang diangkat berdasarkan Keputusan Presiden Nomor 33/M Tahun 2019, dalam jabatan tersebut bertindak untuk dan atas nama Dewan Pers, berkedudukan di Gedung Dewan Pers, Lantai 7-8, Jalan Kebon Sirih 32-34, Jakarta 10110; dan
- II. **Prof. Ir. Panut Mulyono, M.Eng., D.Eng., Rektor Universitas Gadjah Mada**, yang diangkat berdasarkan Keputusan Majelis Wali Amanat Universitas Gadjah Mada Nomor 6/UN1/SK/MWA/2017 tanggal 26 Mei 2017 sebagaimana telah diubah dengan Keputusan Majelis Wali Amanat Universitas Gadjah Mada Nomor 11/UN1/KPT/MWA/2019 tanggal 22 November 2019, dalam jabatannya tersebut bertindak untuk dan atas nama Universitas Gadjah Mada, berkedudukan di Gedung Pusat Universitas Gadjah Mada, Lantai 2, Sayap Utara, Bulaksumur, Yogyakarta 55281

masing-masing bertindak untuk dan atas nama lembaga/instansi yang diwakili, sepakat untuk mengadakan kerja sama di bidang Pengembangan Pendidikan Pers Pancasila, Pembinaan dan Pemberdayaan Pers Mahasiswa, dan Pendidikan mengenai Penyelesaian Sengketa Pers, serta bidang lain yang disepakati para pihak dan sesuai dengan fungsi serta wewenang masing-masing pihak guna kelancaran pelaksanaan tugas dan kewajiban para pihak.

Hal-hal yang menyangkut tindak lanjut dari Nota Kesepahaman Bersama ini akan diatur dan dituangkan dalam perjanjian tersendiri yang disepakati oleh para pihak dan merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari Nota Kesepahaman Bersama ini.


Nota Kesepahaman Bersama ini berlaku untuk jangka waktu 1 (satu) tahun sejak ditandatangani dan dapat diperpanjang atau diakhiri atas persetujuan para pihak.

Demikian Nota Kesepahaman Bersama ini ditandatangani oleh **PARA PIHAK** dibuat 2 (dua) rangkap bermeterai cukup masing-masing untuk **PARA PIHAK**.

Ditandatangani di Jakarta, pada tanggal 10 Desember 2019.

UNIVERSITAS GADJAH MADA,

Prof. Ir. Panut Mulyono, M.Eng., D.Eng.
Rektor 

DEWAN PERS,

Prof. Dr. Ir. H. Mohammad NUH, D.E.A.
Ketua
DEWAN PERS